
¿Y el agua Marcelo

En el complejo y grave problema del agua es necesario recordarque hay muchísimas cosas que las administraciones perredis
tas no han hecho En 1998 se suspendió la obra del Acuaférico
porque César Buenrostro entonces secretario de Obras de
Cuauhtémoc Cárdenas determinó que no valía la pena realizar
la obra que ayudaría a la zona oriente de la ciudad a en este grave
problema Son ya 11 años de ello y ló que más se ha hecho por
ejemplo es implementar programas de entrega de agua a través
de pipas

Año tras año es lo mismo pero no hay una proyecto de
largo plazo para solucionar el problema por más que durante
las gestiones del propio Cárdenas Rosario Robles Andrés
Manuel López Obrador Alejandro Encinas y Marcelo Ebrard
Casaubon hayan señalado en algún momento que se han
realizado acciones para mejorar la situación de los habitantes
respecto del asunto

En la actual administración se han realizado diversas acciones

para solucionar otro de los graves problemas de la ciudad de
México el de las vialidades pero como seguimiento a los que se
hizo durante el gobierno de López El problema es que no se han
realizado trabajos que permitan vislumbrar que siquiera pueda
haber una pequeña esperanza para los capitalinos

Cabe recordar que durante la administración de Andrés
Manuel disminuyeron los recursos destinados a los trabajos
en materia hidráulica para aumentar de forma exponencial
los correspondientes a las obras viales principalmente al
distribuidor de San Antonio y al Segundo Piso de Periférico

Año tras año se ve como es que los gobiernos del PRD sólo
han contenido el problema del abasto del vital líquido Las obras
que se inauguran no son las mínimas que requiere la CIUDAD
CAPITAL para afrontar de la mejor manera la grave situación

Para que usted amable lectora lector se dé una idea de la
situación que se vive día a día es necesario que sepa que el 67
por ciento del agua que abastece al Distrito Federal proviene de
los mantos acuíferos ubicados en el subsuelo que existen casi
500 pozos cotí más 700 metros de profundidad
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El problema de lo anterior es que el agua que de ahí se saca tiene
miles años de antigüedad Para comparar en algunas entidades
costeras los pozos tiene una profundidad de unos 30 metros

Y es que uno de los graves problemas para la recarga de los
mantos acuíferos es el aumento de las superficies con pavimento
o concreto Mientras esto sucede la gente sigue sufriendo por la
falta del vital líquido Mientras tanto ¿qué hace Ebrard
POR LAS CALLES Hay que poner mucha atención al trabajo
realizado por el jefe delegacional en Benito Juárez Germán
de la Garza El panista tuvo en las últimas semanas la visita del
presidente Felipe Calderón y de su señora esposa Margarita
Zavala para reinaugurar la Alberca Olímpica y la inauguración
de la Universidad de la 3a Edad Ambas obras deberán ser vistas

como referentes tanto en lo político como en lo administrativo
En el primer caso tiene que verse con la mirada puesta en

el futuro mediato luego de las elecciones del 5 de julio y los
cambios que habrá en la administración pública federal mientras
que en el segundo como la muestra de que se pueden hacer
cosas a favor de los adultos mayores
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